



## INE reconoce riesgos en la elección del Poder Judicial ante posible recorte presupuestal

La Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, ha criticado la petición presupuestal del INE para la elección extraordinaria de 2025.

Por Israel Aguilar Esquivel



Luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) desechó la inconstitucionalidad de la reforma en materia del Poder Judicial, la **elección de jueces, magistrados y ministros** parece experimentar un nuevo obstáculo, el **presupuestal**. Ante la advertencia del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) sobre recortar la asignación de dinero, **Guadalupe Taddei Zavala reconoció posibles riesgos** en el proceso electoral.

Cabe recordar que, en medio de la tensión, el pasado 4 de noviembre de 2024 el Consejo General del **INE aprobó un presupuesto de más de MXN 13 mil millones** para la ejecución de las elecciones de jueces, magistrados y ministros del próximo 1 de junio de 2025. Aunque realizaron la petición formal a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la Presidenta **Claudia Sheinbaum** consideró que la cantidad es **excesiva**.

En el mismo tema, Merylyn Gómez Pozo, presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, advirtió que analizará los requerimientos del Instituto Nacional Electoral (INE) para las elecciones y entablará pláticas con consejeras y consejeros de la entidad electoral para **reducir la cifra presupuestal** requerida por ellos.

“Vamos a analizar con lupa estos requerimientos. La puerta está abierta de una vez para platicar con los consejeros y la presidenta del INE para poder **llegar a un mejor acuerdo**, porque obviamente se nos hace excesivo”, dijo.

[INE reconoce riesgos en la elección del Poder Judicial ante posible recorte presupuestal - Infobae](#)